

COMISIÓN PRO MUJER NACE POR AGRESIÓN A NICAS



Zarela Villanueva, presidenta de la Corte, presentó un programa contra la violencia doméstica. (Foto: David Barrantes)

EVELYN ANDINO ESPINOZA

evelyn.andino@diarioextra.com

Zarela Villanueva, presidenta de la Corte Suprema de Justicia, en conjunto con la Comisión Nacional para el Mejoramiento de la Administración de Justicia (Conamaj) y representantes de ministerios e instituciones se reunieron ayer para exponer los diversos proyectos y procurar el apoyo a iniciativas con el fin de erradicar la agresión contra las mujeres en nuestro país.

Este proyecto nace en Upala a raíz de la gran cantidad de mujeres migrantes, tranzfronterizas y refugiadas que han sido víctima de violencia por

parte de sus compañeros.

Además se pretende informar a las víctimas de estos machistas agresores que cuentan con toda la ayuda y el respaldo legal por parte de las instituciones del Estado.

Las autoridades confirman que alrededor de 600 mujeres fueron víctimas de violencia de género durante el partido del domingo entre la Sele y Grecia, cuando lo que se reportan al día són 200 llamadas en promedio.

Ante la gran preocupación se ha incrementado la seguridad y alertado a la ciudadanía para que en el juego del sábado no se presente la misma situación.

LLAMADAS AL 9-1-1

12 junio.....	209	17 junio.....	226	22 junio.....	402
13 junio.....	205	18 junio.....	235	23 junio.....	364
14 junio.....	388	19 junio.....	205	24 junio.....	211
15 junio.....	440	20 junio.....	335	29 junio.....	600
16 junio.....	266	21 junio.....	364		

Fuente: Prensa 9-1-1